

1 3ヶ月が経過して

早いもので、3ヶ月が経過しました。あと2週間あまりで夏休みとなります。生徒たちは、ほとんど欠席することもなく元気に学校に通っております。

地域の方々の声かけや見守りが心の支えとなり、ひいては安心感から自立心が生まれ、故郷を愛する心が育まれるものと信じております。今後とも暖かなご支援をよろしくお願いいたします。

2 今、学校では・・・

① 【 地区中学校総合体育大会 】

本校は、テニス部（部員 13 名）が出場しました。団体戦では、男女ともに善戦むなしく、予選敗退。個人戦は、最高、3回戦敗退で、県大会出場までもう一步というところでした。

3年生にとっては、最後の大会となり、涙する選手もいました。よく頑張ってくれました。

② 【 鑑賞教室 】



6月15日（金）に、体育館にて、小中合同の鑑賞教室を行ないました。宮崎から「二人の会」をお招きし、前半は「セロ弾きのゴーシュ」をチェロと語りのハーモニーで、後半は「チェロとピアノの演奏」でした。生の演奏を目の前で聴くという貴重な鑑賞教室となりました。

③ 【 情報モラル講座 】

6月20日（水）に、多目的室にて、小学校3～6年生と中学生が参加しました。LINE株式会社よりインストラクターをお招きし、専門的な立場から、ネット全般の正しい利用の仕方について、学ぶことができました。

④ 【 落雷がありました 】

6月20日（水）の朝、本校に落雷があり、パソコン・電話・警報器等に多大な被害がありました。

⑤ 【 期末テスト 】

期末テストが、6月28日（木）～29日（金）の2日間にわたって行われました。すでに結果はお知らせしてあります。同じ間違いを繰り返さないことが何より大事です。まずは、しっかりと授業で理解し、そして家庭学習で定着させるような学習方法を身につけていきましょう。

⑥ 【 交流学习 】

7月5日（木）～6日（金）の2日間、庄内中学校にて夏尾中学校も交え、3校の交流学习会が行われました。「1日目は、緊張したが、2日目は楽しく過ごせました。」等の感想が聞かれました。また、違う価値観をもった同世代の生徒に接する貴重な機会となりました。

毎年、恒例の学習会ですが、一昨年度までは庄内中学校との2校でした。昨年度より、夏尾中学校が加わり、3校となりました。生徒の交流が第1目的ですが、他校の教師の授業を直接見ることができる機会、教師自身のスキルアップも目的の一つです。

※ それぞれの行事の写真等は、本校 HP をご覧ください。